

Die Linke.Köln-Fraktion - Postfach 103564 - 50475 Köln

An die
Vorsitzende des Ausschusses
für Schule und Weiterbildung
Frau Gisela Manderla

Herrn
Oberbürgermeister Fritz Schramma

Haus Neuerburg
Gülichplatz 1-3 · 50667 Köln

Postanschrift:

Postfach 103564 · 50475 Köln

Tel: 0221/221-27840 · Fax: 0221/221-27841

e-mail: DieLinke.Koeln@stadt-koeln.de

Fraktionsvorstand

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 13.02.2008

AN/0270/2008

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Ausschuss Schule und Weiterbildung	18.02.2008

Anmeldung an Kölner Gesamtschulen im Schuljahr 2008/2009

Sehr geehrte/r Ausschussvorsitzende/r,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Der Landeselternrat der Gesamtschulen in NW e. V. und die gemeinnützige Gesellschaft Gesamtschule Nordrhein-Westfalen e. V. haben in einer Pressemitteilung vom 8.2.2008 bisher vorliegende Zahlen der Anmelderunde 2008 für die Gesamtschulen ausgewertet. Sie kommen dabei zu dem Ergebnis: „Die Gesamtschule boomt weiter – die Eltern stimmen wieder wie in den vergangenen Jahren mit den Füßen ab.“ In der Kölnischen Rundschau vom 12.2.2008 wird von rund 2.100 Anmeldungen berichtet, denen 1.500 Plätze gegenüber stehen.

2007 stellte sich das Problem von 400 fehlenden Plätzen an Gymnasien. Es wurde schnell zur Zufriedenheit der Beteiligten gelöst. DIE LINKE. Köln erwartet nun, dass das seit Jahren virulente Problem der fehlenden Gesamtschulplätze ebenso engagiert angegangen wird.

Wir bitten Sie deshalb, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung des Ausschusses für Schule und Weiterbildung zu setzen:

1. Wie hoch ist die genaue Zahl der Eltern, die ihre Kinder zum Schuljahr 2008/2009 an einer Gesamtschule in Köln angemeldet haben und wie viele Schüler wurden abgewiesen und müssen nun eine andere Schulform wählen?
2. Wie weit sind die Planungen zur Schulentwicklung vorangeschritten?
3. Inwieweit wird im neuen Schulentwicklungsplan auf das Problem der Diskrepanz von Anmeldungen und Plätzen an Kölner Gesamtschulen eingegangen?

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Jörg Detjen
Fraktionsvorsitzender